
 

〇コロナ禍でも競技が工夫されていて、開催できてよかった。（同様の意見５件） 

〇子どもの演技が中心だったので良かった。（同様の意見 3 件） 

〇練習中から楽しそうなのが伝わってきた。 

〇午前中という短い時間でしたが、どの学年も生き生きしていて楽しそうだった。（同様の意見 3 件） 

〇時間短縮をあまり感じさせないプログラムでよかった。（同様の意見 4 件） 

〇子ども達優先の素晴らしい運動会でした。（同様の意見 2 件） 

▲来賓向けではなく、保護者へ向けて演技を披露してもらいたい。 

▲学年がまたがる合同演技はもっと工夫してもらいたい。 

▽地域とのつながりの為など理由があって職域や同窓生リレーだったと思いますが、子ども達が主役の運動会、

テントの大人やおじいおばあは子どもたちよりも職域や同窓生リレーに歓声が上がることにずっと疑問を感

じていました。地域に開かれた学校なら、もっと違う方法があるのではないか。今年度は子どもメインの運動

会、上等でした！ 

▽入場行進は運動場を一周してもらいたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

4 自由記述 

〇午前中で終わって、お弁当の心配がなくて、朝からとても楽でした。お弁当など、荷物が多いと場所取りも大変に

なりますが、荷物が少なかったので、気軽に移動もできます。時期も 10 月でしたので、あまり暑くなく、子どもに

も親にも負担が少なく良かったです。午後からは、子どもとゆっくり運動会の感想などを話して団らんができてよ

かったです。今年からは年中さんも加わったので、丸 1日の運動会はちょっと厳しいかもしれませんね。 

〇午前中開催になった事で、朝の送り出しを余裕をもってすることができた。 

〇ジャンピングロープ良かったです！ 

〇PTA 種目や職域・同窓生リレーがあると、盛り上がっていいかと思いますが、今年はそれがなかったので、ゆっく

り子どもの演技を見ることができ、良かったです！！ 

〇子ども達の歌声が聞けなかったのが残念でしたが、入退場などもスムーズでよかったと思います。何よりも一人

ひとりの子が生き生きしていて、見ているこちらも自然と笑顔になりました。1，2 年の玉入れのダンスや勝ち・負

けのダンスもとてもかわいかったです。コロナ禍での開催、大変なことも沢山あったと思いますが、大満足です。

先生方、お疲れ様でした。 

〇コロナ禍の中での運動会だったので仕方なかったと思います。次年度も状況が変わらなければ午前中でよいと思

われます。大人の競技は全く必要ないのですが、子ども達の字別リレーや準備体操はやったほうがいいかと思わ

れます。どこかで何か短縮できるところがあったような。わかりませんが（人それぞれなので）東側のテントはあま

り必要ありませんでしたね。 

〇テントが多めにあったのがよかった。（フリーのテント） 

 

【提案】 

▽PTA協議は懇親の意味も込めて、種目減らせてでも続けたいです。職域はいらないです。 

▽今年は特別ですが、やはり家族で食べる弁当は大事と思います。午前開催も良かったですが、子ども達の運動会

への思いを考慮した場合は、やはり例年どおりの開催が良いと思います。子ども達の練習時等の体力を懸念する

意見もありますが、それは大人の都合としか考えられません。大人の都合で大事な学校行事の規模縮小をする事

はいかがなものかと思います。 

▽午前中開催はよかったと思いますが、子供達が行う片付けの時間は決めた方がいいかと思います。お腹が空いて、

帰ってくるまでにきつそうでした。 

▽主役の児童が運動を楽しみながら競技力を普段より少し育てながら交流をはかる目的で、村内小学校対抗運動会

を開催するのも良いと思います。 



▽子供の運動会なので、子供の種目で午後まで開催ならいいが、職域や同窓生リレーを入れることで午後までかか

るくらいなら、無くていいと思います。 

▽主役の児童が運動を楽しみながら競技力を普段より少し育てながら交流をはかる目的で、村内小学校対抗運動会

を開催するのも良いと思います。 

▽PTA種目、職域・同窓生リレーは、小さい学校ならではの種目。必ずしも必要ではない。メインは子ども達です。 

▽これからは時代に合わせて行事を開催していくべきだと思います。子どもの数も少ないので、午前中で終わる子

どもメインのプログラムでよいと思います。 

▽子ども達の運動会なので次年度以降も大人主役のリレーや出し物等は必要ないと思いました。今年の開催方法は

とても良いと思いました。 

▽職域・同窓生リレーはなくていいと思う。PTA種目は入れて、お昼を少し過ぎてもいいと思う。 

▽閉会式のあいさつなどは、今年のように簡略・短縮でよいのではと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

【ご意見】 

▲運動会後のパークゴルフと懇親会…。このコロナ禍で開催は必要でしたか？（PTA 主催だったと思いますが）そし

てお酒もあり二日酔いがナントカなど話が聞こえると、いくら教師と保護者の連携のもと小学校が成り立ってい

るとはいえ、疑問を感じます。子どもたちががんばった運動会、この日くらいは子どもたちと家庭でゆっくり振り

返り、食卓をかこみ、たくさんほめる日であってほしいと学校の願いはないのでしょうか？それをPTAサイドに伝

えるということはできなかったのでしょうか？ 

▲運動会後に、すぐPTAの懇親会をするのはどうかと思う。子供達が頑張ったことを家族で話す時間が必要ではな

いか。 

 

   
貴重なご意見、本当にありがとうございます。 

今回は、村 P スナッグゴルフ大会が三密を避けるために各校にて開催されることになり、日程が重なってしまいま

した。また、PTA 総会も開催できなかったこともあり、新役員、保護者、新任の教職員の顔合わせを目的に、PTA 評

議員会にて懇親会の開催が決定しました。（他の日程が取れなかったことも要因にあります） 

数年前から、運動会後の懇親会は、以前のように大々的には開催していないということです。 

学校としても子ども達の活躍を支える側ですので、保護者の皆様におかれましては、子どものがんばりを称賛して

ほしいと考えております。 

今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

様々なご意見、ありがとうございます。 

初めてのこういう形での運動家ということもあり、運営上、課題点を洗い出すために調査を実施致しまし

た。86件ものご回答を頂きました。本当にありがとうございます。 

基本的には、例年通りの運動会開催に向けて準備を進めていきますが、今年のように新型コロナウィルス

感染症の状況次第では、変更もあるかと思います。 

今回のご意見は、次年度の運動会の計画の際に参考にさせて頂きます。 


